

Cuba recibe donativo procedente de Colombia



Foto:ACN

La Habana, 21 dic (RHC) Un donativo del Gobierno y el pueblo de Colombia fue recibido este sábado en el Aeropuerto Internacional José Martí, de La Habana, como gesto de solidaridad a Cuba ante la difícil situación económica agravada por el recrudecimiento de las medidas coercitivas unilaterales de Estados Unidos al país.

La carga consiste en más de 400 cajas de medicamentos, insumos médicos y alimentos y siete transformadores eléctricos , pararrayos y otros dispositivos eléctricos.

En el acto de recibimiento, Jorge Rojas Rodríguez, viceminister de Colombia, expresó que este donativo constituye una muestra de solidaridad y afecto , liderada por el presidente colombiano Gustavo Petro, quién dice siempre Cuba no está sola.

Condenó la inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo como una medida injusta, pues es una nación amiga de la paz, y cuenta con Colombia para avanzar en las agendas en América Latina y el Caribe.

Deborah Rivas, viceministra de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, agradeció al pueblo y gobierno colombiano por el gesto de solidaridad y dijo que significa una expresión verdadera de la vocación humanista y los lazos especiales entre ambos países.

Esta ayuda ratifica las excelentes relaciones con la nación colombiana, basadas en el respeto, la cooperación mutua , la defensa de la paz y la autodeterminación de los pueblos.

De acuerdo con Rivas , los insumos serán distribuidos a la población más necesitada, y subrayó que los equipos electroenergéticos serán vitales para el sistema eléctrico nacional, el cual atraviesa hoy complejidades en la generación eléctrica.

Sara Parmesano y Jorge Casales, representantes del Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba, manifestaron a la ACN que esta muestra altruista fue resultado de un esfuerzo de dos meses de campañas en las regiones, con apoyo del gobierno colombiano.

Resaltaron el compromiso férreo con el gobierno y el pueblo cubano, que han contribuido en la formación profesional de jóvenes y trabajaron por la paz estable en Colombia, siempre bajo la guía del pensamiento humanista de Fidel Castro, líder histórico de la Revolución Cubana.

Asistieron al arribo de este donativo Josefina Vidal Ferreiro, viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba, Tatiana Amaran Bogacho, viceministra de Energía y Minas, Fernando González Llorca , presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y Héroe de la República de Cuba.

Por la parte colombiana estuvieron presentes la senadora Gloria Flores y el representante de la Cámara del Congreso Gabriel Becerra y Andrés Camacho, ministro de Energía y Minas, miembros de la sociedad civil.

Hoy Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, agradeció a su homólogo colombiano Gustavo Petro por esta ayuda solidaria enviada.

“Gracias Presidente @petrogustavo. Nuestro pueblo le agradece su apoyo, solidaridad e implicación personal para que #Cuba sea excluida de la espuria lista estadounidense de supuestos Estados patrocinadores del terrorismo. Usted es ejemplo de unidad latinoamericana y caribeña”, publicó el Jefe de Estado cubano en la red social X. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372597-cuba-recibe-donativo-procedente-de-colombia>



Radio Habana Cuba